Stadt Bergisch Gladbach Der Bürgermeister

Federführender Fachbereich Mobilität und Stadtentwicklung

Mitteilungsvorlage

Drucksachen-Nr. 0302/2023 öffentlich

Gremium	Sitzungsdatum	Art der Behandlung
Ausschuss für Mobilität und Verkehrsflächen	13.06.2023	zur Kenntnis

Tagesordnungspunkt

Sachstand Radpendlerroute

Inhalt der Mitteilung:

Aktueller Stand

Im Verkehrsausschuss der Stadt Köln wurde am 28.04.2023 eine <u>Beschlussfassung</u> (Vorlagennr. 0715/2022) zur Trassenführung der RadPendlerRoute 2 (Bergisch Gladbach – Köln) getroffen. Die Entscheidung hat auch Auswirkungen auf den Bergisch Gladbacher Abschnitt, da der Übergabepunkt verschoben wurde.

Hintergrund:

Neben der Führungsvariante aus der Machbarkeitsstudie wurde eine weitere Variante einer Bürgerinitiative bei der Stadt Köln eingereicht, die gleichwertig zu prüfen war. Dem ist die Stadtverwaltung Köln nachgekommen. Nach einer Befahrung der Routen wurde eine "Mischvariante" entwickelt, die im Kölner Verkehrsausschuss abschließend beschlossen wurde (siehe Anlage 1, gelbe Linienführung).

Die Trasse verläuft wie folgt:

Chemnitzer Straße – Weg entlang der Strunde – Schweinheimer Straße – Iddelsfelder Straße – Dabringhauser Straße – Hatzfeldstraße – Strundener Straße – Gierather Straße

Mit der neuen Trassenführung wird auch der Übergabepunkt auf Bergisch Gladbacher

Stadtgebiet verschoben. Die Trasse verläuft nun über die Gierather Straße, mündet in die Straße Am Dännekamp und somit in die bisherige Trassenführung (siehe Anlage 2). Der Thielenbruch, Schlodderdicher Weg, sowie der Teilabschnitt der Straße Am Dännekamp sind nicht mehr Teil der RadPendlerRoute.